

LA SEÑORA

DOÑA JULIETA ÁLVAREZ ARGÜELLES

VIUDA DEL DR. D. GERARDO ÁLVAREZ-URÍA FERNANDEZ-PEÑA

Falleció en Oviedo, el día 8 de mayo de 2015 a los 100 años de edad

Sus hijos, Gerardo, Enrique, Julieta y Gustavo Álvarez-Uría Álvarez; hijos políticos, María Antonia Miyares, Paloma Berros, Enrique Acuña e Isabel Menéndez; nietos, Gerardo, Pablo, Ana y Lucía; Paloma y Enrique; Julieta, Isabel y Cristina; Gustavo y Manuel; hermana, Berta; hermanos políticos, nietos políticos, bisnietos, sobrinos, amigos, demás familia y Verónica Barbir.

El SÁBADO, día 9, a las ONCE de la mañana, será recibido el cadáver en la Basílica de San Juan El Real, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente, y, acto seguido, recibirá cristiana sepultura en el panteón familiar en el cementerio de El Salvador.

Tanatorio Los Arenales, Sala 6

Tanatorio Los Arenales 985223187